



# "Une Semaine Enrichissante : La Semaine des Langues au Collège François Villon"

publié le 14/03/2024 - mis à jour le 26/03/2024

Du 18 au 23 mars, le Collège François Villon organise sa Semaine des Langues, une initiative visant à célébrer la diversité linguistique et culturelle au sein de l'établissement. Proposant une série d'ateliers captivants, cet événement offre aux élèves une immersion enrichissante dans le monde des langues étrangères.

## Des activités diverses :

Atelier "Danse du monde" lundi en S1 avec Justine

Atelier chinois grec (mardi 19)

Atelier Japon (japonais origami) et atelier calligrammes (vendredi 22)

Atelier LSF et Russe (jeudi 21 en s1)

Petits sketches dans différentes classes en mode "surprise" (élèves de 5e LV2 allemand)

Déco des couloirs/Drapeaux salutations en langue étrangère

Repas de pays différents au self

## Des sonneries différentes :

Lundi et mardi : La Bamba - Los Lobos

Mercredi : sonnerie spéciale printemps !

Jeudi et vendredi : Luftballons - NENA 99

Ces activités sont organisées afin d'élargir les horizons des participants et susciter leur curiosité pour des cultures différentes de manière divertissante.

Pour s'inscrire à ces ateliers, les élèves pourront se rendre à la vie scolaire où un formulaire d'inscription est disponible.

En somme, la Semaine des Langues au Collège François Villon offre aux élèves une expérience éducative riche et variée, tout en promouvant l'importance de la diversité linguistique et culturelle dans notre monde interconnecté.

## Portfolio

